
Der Löwe ist das Sinnbild für den König. 
Der Weg des Löwen ist der Weg in die ganzheitliche Kraft und Führung 
 
König über die eigenen Belange, auch die eigenen Emotionen und Gedanken zu sein ist dein 
Ziel? König darum, weil der Same für die Tat im Herz entspringt. Das Herz ist deine Königin. 
Ein Löwe ist gelassen und hat dabei einen klaren Geist. Er kann Prioritäten setzen und einen 
Fokus halten. Er hat Tatkraft. Ein Geist der über den Verstand hinaus geht, der höhere Ziele 
hat. Der bewusst gute Samen setzen will und gute Schöpfungen hervorbringen. 
 
In der bisherigen Arbeitswelt herrschten eisige Winde für den Mann. Nur der, der die 
Kontrolle und Macht hat kann gewinnen. Zum Selbstschutz blieb oft nur der Rückzug in die 
Höhle oder die Flucht auf den Berg. Der Weg als einsamer Wolf wurde beschritten. 
Womöglich ohne liebevolle Beziehungen. Denn wer Führung hat und Entscheidungen treffen 
muss, der muss hart sein, vor allem zu sich selbst. Tatsächlich? Er muss die Zügel hart und 
fest halten. Gefühle sind gefährlich, sie lassen einen schwach aussehen. Wer Kontrolle 
abgibt verliert. Ist das wirklich so? 
 
Das durchbrechen dieser Programme ist wichtig, um den Prozess in die wahre Stärke 
anzutreten, die das Herz als Motor erkennt. Dazu gehört Bewusstsein. Dafür steht die 
Sonne, das Licht. Das Bewusstsein des männlichen Geistes und die seelische Fülle des 
Herzens, das fühlt. Diese Vereinigung ist ein heilsamer Segen.  Das Licht der Sonne fällt 
direkt auf die Erde. Es macht möglich, dass alles gedeiht. Doch ohne Wasser wird nichts 
wirklich wachsen. Wasser steht für Gefühl. Die Erde empfängt als weiblicher Aspekt das 
Licht der Sonne. Vater Sonne und Mutter Erde gehören als Schöpfungspaar zusammen. So 
auch die weiblichen und männlichen Energien in uns. 
 
Ein Mann. Als Gott. Als wahrer selbstbestimmter Mensch, in dem lodert das Feuer zu 
erschaffen. Der Mann, als Träger des Lichts, die Sonne im Herzen, wird durch seinen 
Funken neues Leben entstehen lassen.  
Das Empfängliche, durch das neues Leben geboren wird, das ist das Weiche, der weibliche 
Aspekt. Das Wasser, die Erde…das Leben selbst. Beides in uns kultiviert wird alles möglich 
werden. Genau daran werden wir arbeiten. Auflösen, was dich hindert und blockiert und 
einladen, was dich stärkt. 
 
Ist da Neugier? Viel Lust und viel Drang, neue Wege zu 
gehen? In dir zu vereinen, statt ständig zu spalten und 
sich getrennt zu fühlen? Eine Lust auf Verbundenheit und 
Freiheit? Willst du bei dir selbst und auf Deinem Platz 
ankommen? Führung mit Herz etablieren? Es ist jetzt 
wichtig alles sterben zu lassen, was nicht mehr zu Dir 
gehört. Dann deine wahre Kraft zu gewinnen und sie 
sinnvoll für den Aufbau von guten Strukturen einzusetzen. 
 
Maskulin und Feminin. Mann und Frau. König und 
Königin. Feuer und Wasser. Himmel und Erde. Ist die 
Beziehung zu dir selbst im Gleichgewicht und vereinst du 
diese Aspekte, wirst du auch wahrhaftige Liebe leben 
können mit einer Frau.  
 
Du bist wichtig, um eine neue Welt zu kreieren, die uns 
allen gut tut und gefällt. Ich diene dir dabei mit meinen Fähigkeiten sehr gerne. Doch 
letztendlich darf dein Verstand mehr Pause machen. Der Raum den ich halte wird dir 
ermöglichen zu spüren, wer du wirklich bist.   
 
In Liebe Alexandra 


